



*Agence du Cap*  
GROUPE IMMOBILIER

**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9341**

**945 000 €**

**Bagnols-en-Forêt**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Côte d'azur, Bagnols-en-forêt, découvrez cette magnifique villa contemporaine offrant une vue imprenable sur le massif forestier de l'Ésterel. Profitez d'un cadre de vie exceptionnel, alliant la qualité de vie bagnolaise à la proximité de la nature ! Cette villa s'élève sur deux niveaux baignés de lumière. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par un vaste espace de vie, où le séjour s'ouvre sur une cuisine aménagée et équipée, dotée d'un îlot central. Cette cuisine est prolongée par une buanderie et un garage accessible de l'intérieur. À ce même étage se trouvent des toilettes pour ...

French Riviera, Bagnols-en-forêt, discover this magnificent contemporary villa offering a breathtaking view of the Esterel forest massif. Enjoy an exceptional living environment, combining the quality of life in Bagnols with proximity to nature! This villa rises on two levels bathed in light. On the ground floor, you will be welcomed by a vast living space, where the living room opens onto a fitted and equipped kitchen, with a central island. This kitchen is extended by a laundry room and a garage accessible from the inside. On this same floor there are a guest toilet as well as a master ...

## AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

